

Necesario, despolitizar recursos del campo: Sagarpa (El Financiero 27/10/09)

Necesario, despolitizar recursos del campo: Sagarpa (El Financiero 27/10/09) Héctor A. Chávez Maya Martes, 27 de octubre de 2009 Es indispensable despolitizar al sector agropecuario y lograr una mayor inversión en los bienes públicos para obtener más competitividad, pues no es el gobierno el que tiene los recursos que necesita el campo, sino los propios consumidores. Jeffrey Max Jones, subsecretario de Fomento a los Agronegocios de la Secretaría de Agricultura, planteó que es indispensable empezar a tener una nueva visión en el sector agrícola nacional, a fin de que los productores trabajen para cubrir las necesidades del consumidor, lo que les garantizará una mayor rentabilidad. En conferencia de prensa para anunciar la realización del Primer Foro sobre el Enfoque de la Política Agroalimentaria en un Escenario de Crisis Económica Global, consideró que hay que apostarle más a la inversión en bienes públicos y enfocar el presupuesto más a los mercados para elevar la competitividad en el campo. Reconoció que es necesario encontrar los instrumentos para poder determinar las políticas que tengan un efecto multiplicador mayor, con lo que se logrará elevar la competitividad del medio rural mexicano. Ante un escenario de menores recursos en el presupuesto para el campo, dijo que habrá que hacer más con menos, pero privilegiando los programas más rentables. Se debe tomar en cuenta que los consumidores son los que determinan la fuerza del mercado, por lo que se requiere alinear el aparato productivo a lo que éstos quieren. Para el efecto será necesario cambiar las inercias "de estar produciendo por producir y subsidiando por subsidiar". Al respecto, Octavio Jurado, gerente general de la AMSDA, consideró que se requiere establecer esquemas de apoyo diferenciados para la agricultura social, pero sin que sea algo asistencial. De esta manera se podría determinar hasta dónde las inversiones pueden darle condiciones a la agricultura social para que no sólo produzcan sus propios alimentos, sino que puedan empezar a generar excedentes que les permitan tener ingresos adicionales.